

presse

AG Finanzen
AG Digitale Agenda

Wir brauchen endlich eine faire Besteuerung von Internetunternehmen

Lothar Binding, finanzpolitischer Sprecher;

Jens Zimmermann, digitalpolitischer Sprecher:

Die britische Regierung hat die Einführung einer Digitalsteuer angekündigt. Die Tür ist nun weit offen für eine Lösung auf EU-Ebene, um endlich eine faire Besteuerung der Internetkonzerne wie Google, Facebook und Co. umzusetzen.

„Der britische Vorschlag für eine Digitalsteuer gibt dem europäischen Projekt zu einer fairen Besteuerung der Internetkonzerne wie Google, Facebook und Co. neuen Auftrieb. Es ist sehr zu begrüßen, dass Großbritannien konkrete Schritte zur Besteuerung der digitalen Konzerne unternimmt. Es ist weder fair noch zukunftsfähig, wenn die großen Digitalkonzerne Milliardengewinne in Europa erzielen, ohne faire Steuern zu zahlen.“

Die Tür für die Einführung einer Digitalsteuer in der europäischen Union ist nun weit offen. Wir müssen diese Chance nutzen und diesen unsäglichen Steuertricks einen Riegel vorschieben.“